
Hallo Aranca
danke für deine lieben worte
man merkt das du hinter den zeilen liest.
Ja es stimmt ich hab Parkinson seit 7jahren und wir parkis sind weit verbreitet,was die meisten nicht
vermuten.
ich will auch nicht jammern es gibt Schlimmeres.
lg e.b.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Rezept für Parkinson und andere Krankheiten
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